

Termine

Ausschusstermine

Ausschuss für Bauwesen, Verkehr und Umwelt, am Dienstag, dem 2. September 2014, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 226, Rathaus Dessau;

Ausschuss für Finanzen, am Mittwoch, dem 3. September 2014, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau.

Ortschaftsratssitzungen

Ortschaftsrat Sollnitz, am Montag, dem 1. September 2014, um 18.30 Uhr, im Bürgerhaus Sollnitz, Alte Dorfstraße 12;

Ortschaftsrat Streetz/Natho, am Montag, dem 1. September 2014, um 18.30 Uhr, im Vereinshaus Streetz/Natho, Alte Dorfstraße 20;

Ortschaftsrat Kochstedt, am Dienstag, dem 2. September 2014, um 19.00 Uhr, im Rathaus Kochstedt, Königendorfer Straße 76;

Ortschaftsrat Kleutsch, am Dienstag, dem 2. September 2014, um 18.00 Uhr, im Bürgerhaus Kleutsch, Zum Hofsee 2;

Ortschaftsrat Meinsdorf, am Donnerstag, dem 4. September 2014, um 18.00 Uhr, in der Grundschule Meinsdorf, Lindenplatz 10 – 14.

Mitteilungen

Schultüten für Eltern

Das erfolgreiche und beliebte Projekt des Jugendamtes, die „Elternschultüten“ zur Unterstützung der Erziehungskompetenz, findet in seinem 13. Jahr am **Samstag**, dem **6. September 2014**, an der Evangelischen Grundschule in Dessau seine Fortsetzung.

Mit Eintritt in die Schule erleben Kinder und Eltern starke Veränderungen im Alltag. Manche Eltern fühlen sich da manchmal hin und hergerissen zwischen Leistungsanspruch und dem Wunsch, „Schule soll Spaß machen“. Sie reagieren in schwierigen Situationen teils unangemessen. Zweifelsohne ist es für Schulanfänger und Familien eine enorme Herausforderung, sich dem veränderten Lebensalltag zu stellen. Eltern und Kinder werden deshalb durch die Koordinierungsstelle für Prävention und Jugendschutz im Jugendamt der Stadt Dessau-Roßlau mit dem Projekt „Elternschultüten“ unterstützt.

Nicht nur die Kinder werden an diesem Tag Zuckertüten von ihren Familien erhalten, sondern auch die Eltern dürfen eine Tüte mit Beratungsangeboten und pädagogischen Materialien mit nach Hause nehmen, die u. a. auch „Hausaufgaben“ für die Eltern enthalten. Die presseöffentliche Veranstaltung findet um **9.30 Uhr** in der **Petruskirche** (Albrechtstraße) statt.

Woche für Senioren

Vom 7. bis 12. September 2014 findet wieder die alljährliche Seniorenwoche statt. Mit einem Konzert der Anhaltischen Philharmonie wird die Woche am **Sonntag**, dem **7. September 2014**, um **15.00 Uhr**, mit Melodien zum Thema „Heut Nacht hab‘ ich geträumt von Dir“ im **Anhaltischen Theater** eröffnet. Karten können im Zentralen Informationsbüro „Leben und Wohnen im Alter und mit Behinderung“ (Rathaus Dessau, Zimmer 113 oder Rathaus Roßlau) erworben werden.

In den darauffolgenden Tagen werden verschiedene Veranstaltungen mit Vorträgen, Sport, Tanz und Musik stattfinden. Am Donnerstag, dem 11. September laden das Amt für Soziales und Integration und der Seniorenbeirat in den Ratssaal des Rathauses zu einem Forum im Rahmen der Studie „Jenseits der 60 - wie wollen wir leben?“ ein, das sich dem Thema „Seniorenfreundliche Wohnquartiere“ widmen wird. Neben Fachvorträgen wird es eine Podiumsdiskussion geben, zu der Vertreter aus Politik, Wohnungswirtschaft und der Stadtverwaltung eingeladen sind. Zu allen Veranstaltungen sind auch die Familien und Freunde von Senioren sowie alle Interessierten herzlich zum Mitmachen, Zuhören und Genießen eingeladen.

Die Woche wird von der Stadt Dessau-Roßlau in Zusammenarbeit mit dem Seniorenbeirat und einer Vielzahl von Vereinen, öffentlichen Trägern und sozialen Einrichtungen organisiert und von Vertretern der Wirtschaft und von Privatpersonen unterstützt und gesponsert.